

INSTITUCIONAL

REUNIÓN

ENTRE LA MESA DIRECTIVA Y EL SECRETARIO DE JUSTICIA DEL MINISTERIO DE JUSTICIA DE LA NACIÓN



La sede de la Asociación fue el escenario para la reunión entre su presidente Andrés Basso y el Secretario de Justicia Sebastián Amerio, para tratar, entre otros temas, propuestas tendientes al mejoramiento del servicio de Justicia para los ciudadanos.

El presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional recibió el pasado 25 de abril, en la sede institucional de la entidad, al Secretario de Justicia del Ministerio de Justicia de la Nación, Dr. Sebastián Amerio. En la reunión, el Dr. Andrés Basso, junto con los integrantes de

la Mesa Directiva de la AMFJN, dialogaron sobre distintas propuestas orientadas a mejorar el servicio de Justicia para los ciudadanos. En ese sentido, se intercambiaron opiniones y pareceres sobre los desafíos y diversas cuestiones vinculadas a la administración de justicia en nuestro país. También se analizaron los resultados que se vienen produciendo





en la implementación progresiva del nuevo Código Procesal Penal Federal en las distintas jurisdicciones de la República Argentina. Asimismo, se trató la situación relativa a la cobertura de las vacantes existentes en el Poder Judicial de la Nación y los Minis-

Se intercambiaron opiniones y pareceres sobre los desafíos y diversas cuestiones vinculadas a la administración de justicia en nuestro país.

terios Públicos. Acompañaron al presidente Andrés Fabián Basso en representación de la AMFJN: Carolina Ocampo, Paula Castro, Marcelo Peluzzi, Marcelo Gallo Tagle, Eduardo Machín, Ricardo Sáenz, Maximiliano Callizo, María Jimena Monsalve y Anselmo Castelli. ❖

